Protokoll Jugendbezirkstag 27.9.2020 in Altenstadt

entschuldigt vom Vorstand: Sandra Gall, Nico Gall, Moni Blessing

unentschuldigte Vereine: FTSV Kuchen, KSG Eislingen, TSV Sparwiesen (alle keine Jugend)

TSGV Hattenhofen, TSV Heiningen, TV Rechberghausen

Beginn: 19.45 Uhr

Top 1: Begrüßung

Top 2: Ehrungen

Urkunden wurden verteilt.

Ehrung Aktiver Verein wurde beim Aktiven Bezirkstag durchgeführt.

Die Vereine, die einen Balleimer bekommen, sollen ihn in Uhingen bei Dieter Grünenwald abholen.

Top 3: Berichte und Fragen zur abgelaufenen Saison

Saison wurde von TTVWH wegen Corona abgebrochen.

Sonst gab es gab keine Berichte und keine Fragen.

Top 4: Bericht vom Verbandsgeschehen

Es war trotz rechtzeitiger Einladung kein Verbandsvertreter anwesend.

Top 5: Entlastungen

Der Vorstand wurde mit 1 Enthaltung entlastet.

Top 6: Neuwahlen:

Sven verkündet, dass er nächstes Jahr nicht mehr antritt.

Es wurde kein Ressortleiter Jungen 18 gefunden, das heißt, es gibt eventuell in Zukunft keine Jugendranglisten mehr, sondern die Spieler werden dann nominiert.

Der jetzige Vorstand macht es übergangsweise noch diese Saison.

Ressortleiter Mädchen: Sandra Gall mit 1 Enthaltung gewählt.

Ressortleiter Jugend Mannschaftsport: Leo Rutkowsky mit 1 Enthaltung für 1 Jahr wiedergewählt.

Top 7: Anträge

Es gab keine Anträge.

Top 8: Sonstiges

Es gibt wegen Corona kein Bezirkstraining mehr 2020. Eventueller Neustart im Januar 2021.

Vorturnier Rangliste 2 Jugend 18 am 04.10.2020 in Deggingen wurde vorgestellt und diskutiert.

Es ist kein D-Trainer Lehrgang geplant.

Holle fragt demnächst wegen Pokal in Esslingen ab, 18, 15, 12 Jungen und Mädchen.

Pokal in Staufen wurde bei Pokalmeldung abgefragt.

Online Abfrage zu Klasseneinteilung wurde mit 7 Ja Stimmen und 0 Neinstimmen und 0 Enthaltungen beantwortet.

Harald Binder fragt, ob das Wort Fusion im Protokoll des letztjährigen Jugendbezirkstages durch Kooperation geändert wurde. Antrag wurde beim Aktiven Bezirkstag gestellt, Sven hat das Protokoll des Aktiven Bezirkstags trotz Mitglied des Aktiven Ausschusses bis jetzt noch nicht bekommen. Holle ändert nun das letztjährige Protokoll des Jugendbezirkstags.

Bei den Mannschaftsmeldungen sollen die Vereine in der Zukunft in Click-TT die Wochentage ausblenden, wenn sie da nicht spielen wollen. Falls sie das vergessen, sollen sie dem Ressortleiter Jugend Mannschaftssport Bescheid geben, sobald es Ihnen auffällt. Diese Saison konnte alles noch geändert werden, nur bei einem Spiel von Nabern gegen Donzdorf gibt es noch Probleme. Der Bezirk Esslingen kümmert sich laut Stefan Oßwald darum.

Harald Binder fragt, ob es einen Stellvertreter für Sven gibt. Seit dem Rücktritt von Christian Geiger gibt es keinen und es wurde auch niemand gefunden, der dies machen möchte. Wenn sich kein Nachfolger für Sven nächstes Jahr finden sollte und wir immer noch keinen Stellvertreter haben, geht das Amt an den Bezirksvorsitzenden über.

Holger Schrag erwähnt, dass bei dem Aktiven Bezirkstag in Treffelhausen vor einigen Jahren vom ehemaligen Ehrenvorsitzenden Ernst Keller die Überarbeitung der Bezirksordnung gefordert wurde, was ihm zugesagt wurde. Seither wurde vom Jugendausschuss diese in seinem Bereich 2 mal überarbeitet, wurde aber vom Aktiven Ausschuss nicht verabschiedet, da es zuerst die neue Wettkampfordnung gab, dann TTVWH aufgelöst und mit Südbaden zu TTBW verschmolzen wurde.

Sitzungsende: 20.22 Uhr